



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS
AIRES

DECLARA

De interés legislativo por el 21° aniversario de la asunción del Presidente
Néstor C. Kirchner que se conmemoró el 25 de mayo de 2024.


BERENICE LATORRE
Diputada
Bloque Unión Por La Patria
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

FUNDAMENTOS

"Es que nos planteamos construir prácticas colectivas de cooperación que superen los discursos individuales de oposición. En los países civilizados con democracias de fuerte intensidad, los adversarios discuten y disienten cooperando. Por eso los convocamos a inventar el futuro. Venimos desde el Sur del mundo y queremos fijar, junto a ustedes, los argentinos, prioridades nacionales y construir políticas de Estado a largo plazo para de esa manera crear futuro y generar tranquilidad. Sabemos adonde vamos y sabemos adonde no queremos ir o volver." - Néstor Kirchner. 25 de mayo de 2003

El 25 de mayo de 2003, Néstor Carlos Kirchner asumió la presidencia de la República Argentina. Su gestión marcó un periodo de crecimiento económico sostenido, la reestatización de empresas clave, la defensa y promoción de los derechos humanos, y el fortalecimiento de las instituciones democráticas.

Néstor Carlos Kirchner nació en la ciudad de Río Gallegos, Santa Cruz el 25 de febrero de 1950. El primer cargo político que ocupó tras el voto popular fue el de intendente de Río Gallegos de 1987 a 1991. Posteriormente, fue elegido gobernador de la provincia de Santa Cruz, cargo que ocupó desde 1991 hasta 2003, donde impulsó significativas reformas y políticas que impulsaron enormemente el desarrollo no sólo de su provincia sino también de toda la región.

Al asumir la presidencia en el año 2003, Argentina atravesaba una de las peores crisis económicas y sociales de su historia. En diciembre de 2001, el país había entrado en default de su deuda pública, y la economía estaba en profunda recesión. El desempleo y la pobreza habían alcanzado niveles altísimos y la confianza del pueblo en las instituciones financieras y políticas se había destruído.

"Que se vayan todos. Que no quede ninguno" era lo que se cantaba en las manifestaciones previo a que asumiera Kirchner. El desafío era enorme: no solo consistía en estabilizar la economía, sino principalmente en poder restaurar la confianza del pueblo ante las instituciones, los políticos y el Estado promoviendo reformas que logren reconstruir el entramado social y así, la democracia.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

Kirchner lo hizo. A pesar de que la legitimidad de origen que obtuvo como presidente al iniciar su gobierno fue realmente escasa, los números de imagen positiva con la que finaliza su mandato demuestran que el presidente patagónico, logró legitimarse principalmente con los resultados de su gestión. Néstor supo demostrarnos que con una gestión eficiente del Estado, los argentinos y las argentinas podemos realmente vivir mucho mejor.

El crecimiento económico vino acompañado de una significativa reducción del desempleo, que había alcanzado niveles altísimos. Su gestión redujo significativamente la pobreza y mejoró las condiciones de vida de todos los sectores de la sociedad. Promovió políticas para la reindustrialización del país, apoyó a los sectores productivos y fomentó la creación de empleo. Además, incrementó el salario mínimo, lo que mejoró significativamente el poder adquisitivo de los trabajadores.

Otro pilar de su gestión fue la defensa irrestricta de los derechos humanos impulsando a la Memoria, la Verdad y la Justicia como políticas de Estado. En política exterior, adoptó una postura más independiente y soberana, alejándose de la dependencia de instituciones financieras internacionales como el FMI. Además, buscó alianzas estratégicas con otros países de América Latina, fortaleciendo la autonomía y soberanía económica no solo del país sino también de la región.

Es fundamental poder reconocer y celebrar el significativo impacto que tuvo su presidencia en la recuperación y transformación de Argentina. Este proyecto de declaración no solo honra su legado, sino que también sirve como recordatorio de la capacidad del país, que alguna vez supimos tener, para superar adversidades y avanzar hacia un país más justo y próspero para todos los argentinos.

Por todo lo antes expuesto, les pido a los legisladores y legisladoras que acompañen con su voto.

BERENICE LATORRE
Diputada
Bloque Unión Por La Patria
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.